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横須賀税務署が新庁舎に移転します

三浦半島の街道を行く　和田義盛ゆかりの来福寺

湘南学院高校が新校舎初の入学式
横須賀リーフスタジアムがオープン

横須賀しょうぶ園　日本有数の規模を誇る7,000平方メートルのしょうぶ田に植えられたハナショウブが、５月下旬から６月下旬ま
で見頃を迎える。６月１日～30日まで「しょうぶ祭り」が開催される。開園時間は9：00～19：00（５月～８月）。
※JR衣笠駅からバス「しょうぶ園」循環バス「しょうぶ 園」下車　横須賀インターから車で約５分 （写真／稲毛 敦子）
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　創立80年余の歴史を持つ湘南学院高等学校が、4月
の新学期から横須賀市佐原2丁目へと校舎を移転し
た。
　移転を決めた主な理由は、昭和30年代から使われ
ている校舎の老朽化と耐震対策で、すでに、総合グラ
ウンドには平成16年にソフトボール・野球場・サッ
カー場・陸上競技場の整備が完了しており、グラウン
ド横に新校舎が併設され、これで身体的・経済的負担
も軽減した。授業の時間割も、より効率的なカリキュ
ラムに組み替えることができた。
　移転先の敷地総面積は、延べ約5万6千平方メート
ル。校舎は鉄筋コンクリート造で特別棟・クラスルー
ム棟・体育館のアリーナ棟や武道などを行うサブア
リーナ棟といった新たな教育設備が整備された。
　新校舎の地元、北久里浜商店街も、湘南学院の生徒
と職員で約1,500人、併せてサッカー場のオープンと、
商店街活性化や地域活性化に期待を寄せている。
　なお、旧校舎（横須賀市日の出町）の跡地は、商業
施設が進出を予定している。

　学校の歴史は、昭和6年4月、横須賀市汐入町（現
在の汐入小学校付近）にあった白戸光久（元海軍中尉）
氏の自宅に集まった羽織り袴姿の11名の少女たちの
裁縫塾から始まった。
　翌年、若松町（現在の日の出町1丁目）で、県より
各種学校の認可を得て、正式な学校設立となり、さら
に昭和8年には深田町（現在の日の出町３丁目）へと

移転した。
　当時は、近所の方に和裁を教わる程度だったことか
ら、裁縫のほかに礼儀作法や躾

しつけ
、そして学問まで、女

性に教えてくれる学校は横須賀にはなく、生徒数はす
ぐに増えていった。裁縫学校らしく制服のセーラー服
も生徒自らが縫ったというエピソードも。
　初代白戸光久校長は、自分の息子の嫁に欲しいと思
うような女性を育てたいと言っていたという。草創期回想

湘南学院高校 新校舎初の入学式
湘南学院高等学校

設　立　年　昭和7年
創立記念日　4月30日
創　設　者　白戸　光久
理　事　長　高地　光雄
学　校　長　長瀬　　弘
生　徒　数　1,462名
　　　　（2013.4.12現在）
コース
　○スタンダード
　○選抜スタンダード
　○国公立アドバンス
　○アドバンス
校　訓
　進まざるものは退く

昭和8年当時の校舎

● 学校の沿革 ●
1932（昭和 7）年　軍港裁縫女学院として設立
1936（昭和11）年　校名を湘南女学校に改称
1939（昭和14）年　 校名を高等湘南女学院に改称
1941（昭和16）年　 財団法人化　湘南高等女学校に改

称
1948（昭和23）年　 学制改革、校名を湘南女子高等学

校に改称
2000（平成12）年　 男女共学化、校名を湘南学院高等

学校に改称、現在の校名となった。
2013（平成25）年　横須賀市佐原へ校舎移転

Y o k o s u k a  H o u j i n k a iY o k o s u k a  H o u j i n k a i
特集　湘南学院高校 新校舎初の入学式
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　4月12日、今春の新年度スタートに合わせて移転し
た同校は、14クラス・552名の新入生と父兄を迎え
て新校舎で初の入学式を挙行した。
　特に近年は、部活動の中でも体育系の部活動で全国
にその名を知られるようになり、ロンドンオリンピッ
ク銀メダリストの近賀ゆかり選手・矢野喬子選手らを
輩出した女子サッカー部は、昨年度初めて正式種目と
なったインターハイに出場しベスト8を勝ち取る実
力、近い将来の全国制覇が期待される。また、創部
13年の硬式野球部は、惜しくも甲子園出場は逃した
ものの、2011年度春の選抜大会・21世紀枠推薦校に
選ばれ、同校の「横須賀から甲子園」の夢に期待が膨
らむ。
　他の部活動も合わせて数々の実績を挙げてきたな
か、体育施設の充実で部活動のさらなる飛躍が期待さ
れる。

　学習面では、教室はもちろん、全生徒が通る1階に
図書館・自習室・進路指導室を配置して「総合学習セ
ンター」設けるなど機能的に工夫された新校舎では、
2007年度より国公立アドバンスクラスを設けて、学
力向上にも力を入れソフト面とハード面で生徒の学習
意欲を引き出している。

充実の施設で文武両道めざす

希望に胸膨らむ14クラス・552名の新入生

昭和39年頃の生徒会総会のようす

4月12日、快晴の新校舎で平成25年度
入学式が行われた。

総敷地面積約67,000㎡の広大な施設

M I N A T OM I N A T O
特集　湘南学院高校 新校舎初の入学式
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　4月15日、横須賀市初の公式サイズ（105m×
68m）の人工芝グラウンドと、ナイター設備やアッ
プスペースを完備した本格的なサッカー場『横須賀
リーフスタジアム』がオープンした。
　周囲の佐原2丁目公園とリーフスタジアムは、日産
自動車久里浜工場の跡地の寄付を受けた約2ヘクター
ルを活用し整備したもので、名前の由来も日産の電気
自動車『リーフ』から。葉が緑や自然を連想させ、緑
地保全を進める横須賀市のコンセプトに合致したとい
う。
　4月1日に、横須賀市佐原2丁目公園がオープンし、
14日にはスタジアムのオープニングイベントが開催
された。その式典では、このグラウンド敷地への桜の
木の植樹、移動式電光スコア―ボードや、スタジアム
内の時計などを寄贈した当会が、吉田雄人横須賀市長
から感謝状を受けた。
　吉田市長は式典で、「市民の皆さんに愛される憩い
の場として、またサッカーを中心にスポーツの市民交
流の拠点として積極的に活用されるよう望みます。」
とあいさつした。

　公園と周辺道路の整備を合せた総工費は13億
4,100万円で、このうち防衛庁から約7億円の補助を
受けて完成した。
　公園内には、芝生広場、3on3や壁打ちテニスが無
料で利用できるスポーツ広場や遊具広場もあり、災害
時には広域避難所としても利用される計画になってい
る。

横須賀リーフスタジアムがオープン
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　式典に来賓として臨席した、横須賀市出身（県立横
須賀高校で吉田雄人市長と同級生）・元日本代表で、
現在Ｊリーグ川崎フロンターレで育成普及部エリート
クラス監督を務める寺田周平氏から「横須賀市に公式
サッカー場ができたことは、私にとっても本当に嬉し
いことです。ここから、未来のＪリーガーがたくさん
育って欲しいと願っています。」と祝福のコメントを
寄せて頂いた。

『Jリーガーの夢』叶えるグラウンドに期待寄せる
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■サッカー場の利用料金：　　　　グランド/2時間　　　　夜間照明/30分
　＊社会人・大学生　全面使用　14,000円（8,400円）　　　2,250円
　　　　　　　　　　半面使用　 7,000円（4,200円）　　　1,150円　＊（　）は高校生以下料金
■使 用 日：1月4日～12月28日
■使用時間：サッカー場：9時～21時（2時間単位　/ 夜間照明は30分単位で利用可）
　＊夏季（7月～9月）の夜間照明は、［全面2,500円/30分・半面1,250円/30分］
　＊本部室使用料は200円/30分　　＊更衣室・シャワー室　無料　　＊アップスペースは全面利用者のみ無料
■利用方法：横須賀市公共施設予約システム」による予約をお願いします。
■駐 車 場：普通67台・大型5台（共に有料）
■問 合 せ：公園管理事務所　TEL 046-833-5505

主催：（公財）横須賀芸術文化財団定員になり次第〆切ります。（公財）

横須賀芸術劇場 リサイタル・シリーズ３４
　～ドイツを拠点に活動し、クラシック界に新風を吹き込む、今最も旬なピアニスト～

公 演 日　平成２５年６月２３日㈰
会 場 名　よこすか芸術劇場（大劇場）
開場時間　１４時３０分　／　開演時間　１５時００分
券　　種　Ｓ席：３，５００円（定価）➡３,１５０円（１０％引）
主催：（公財）横須賀芸術文化財団　　協賛：三浦藤沢信用金庫
＊未就学児童入場不可＊
曲目／ バッハ：平均律クラヴィーア曲集 第2巻より 第12番 へ短調 BWV.88　ベートーヴェン：創作主題による32の変奏曲

ハ短調 WoO.80　ブラームス：６つの小品 op.118　ショパン：４つのバラード　※曲目は変更になる場合があります。

河村尚子 ピアノ・リサイタル

写真：寺澤有雅

法人会会員優待ご案内

M I N A T OM I N A T O
特集　横須賀リーフスタジアムがオープン



6

新庁舎への移転日前後は、移転作業に伴い、皆様に何かとご不便をお掛けしますが、
ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。　　　　　　　　　

　【新庁舎】
　　　○所 在 地　〒238-8565
　　　　　　　　　神奈川県横須賀市新港町1番地8　横須賀地方合同庁舎　3階・4階
　　　○電話番号　046-824-5500（代表）　　自動音声による案内をしております。
　　　○アクセス　京急横須賀中央駅　東口　徒歩10分
　　　　　　　　　京急バス中央1系統（横須賀中央・三笠循環）
　　　　　　　　　 「ポートマーケット前」バス停下車　徒歩5分
　　　　　　　　　ご来署の際は、なるべく電車・バスをご利用ください。
　【地　図】

5月13日㈪より 横須賀税務署が新庁舎に移転します。

平成25年度 税務職員採用試験のお知らせ
人事院では、下記のとおり「平成25年度税務職員採用試験」を行います。
興味のある方は、税務署までお気軽にお問い合わせください。　　　　　

記

◆受験資格　　
　① 平成25年４月１日において高等学校又は中
等教育学校を卒業した日の翌日から起算し
て3年を経過していない者及び平成26年3月
までに高等学校又は中等教育学校を卒業す
る見込みの者

　②人事院が①に掲げる者に準ずると認める者
◆申込書交付期間　　
　平成25年5月13日㈪～7月3日㈬
　（土・日曜日は除く。）
◆申込書受付期間　　
　①インターネット
　　平成25年6月24日㈪～7月3日㈬

　②郵送又は持参
　　平成25年6月24日㈪～6月28日㈮
　※ できるだけ、インターネットで申込みをして
ください。

◆試験日　　
　①第1次試験　平成25年9月8日㈰
　②第2次試験　 平成25年10月17日㈭～10月
　　　　　　　 25日㈮のうち、指定する日

※ 詳細については、お気軽に横須賀税務署・
総務課（TEL 046-824-5500　担当：小川）
までお尋ねください。

Y o k o s u k a  H o u j i n k a iY o k o s u k a  H o u j i n k a i
税務署からのお知らせ
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献血活動・マラソン協賛　春呼ぶ社会貢献活動

3月17日　南部地区会は、京急久里浜駅前で献血
活動を実施した。役員の皆さんが一日献血の協力
を訴え、77名の方が採血に協力した。

3月24日　第27回北下浦ふるさとマラソン
元気にスタートを切る小学生男子の部。
（南部地区会社会貢献活動）

3月24日　第27回北下浦ふるさとマラソン
思い思いのコスチュームで大会を盛り上げる参加
者も。ゼッケンは横須賀法人会が提供。㊧
表彰式では菅原会長がメダルを授与。㊨

新名所『よこすかポートマーケット』オープン
旬産旬消で横須賀のおいしいが揃う

３月13日に『よこすかポートマーケット』がオー
プンした。（横須賀市新港町）
三浦半島育ちの新鮮な野菜・果物、東西の海岸から
上がる海の幸、一船買いの天然まぐろなど、漁協や漁
師直営の魚介類、お肉や惣菜、パンにデザート、お土
産、市場ダイニングと『旬産旬消』をテーマに、地場
産物総合販売所が横須賀市新港埠頭にお目見えした。
横須賀の魅力を集めた『よこすかポートマーケット』
は、観光インフォメーション、普通車180台、大型バ

スも駐車可能な駐車場を備え、市内外の集客を見込ん
でおり、更なる地域活性化に期待が寄せられる。
＊営業時間＊
　　物販店舗　10：00から19：00　　
　　飲食店舗　11：00から21：00
　　月曜定休（祝祭日の場合は営業）
《お問い合わせ》
（一財）シティサポートよこすか  ポートマーケット課
  046-823-1967まで。

M I N A T OM I N A T O
N EW S・活動報告
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三浦氏４代目として三浦半島を統治した三浦大介義明
（1092～1180）の孫で、三浦一族の武将・和田義盛（1147
～ 1213）は、源頼朝に従い、平家討伐や奥州征伐などで
活躍した鎌倉幕府開府の功労者である。幕府では侍所別
当（注）の要職を任じられていたが、頼朝の没後、執権 北
条義時の度重なる挑発に、姻戚関係にあった横山党や同
族の三浦義村と結んで北条氏を倒すために反乱の兵を挙
げた。
しかし、土壇場で三浦義村が北条方に付き、和田一族

は兵力不足のまま将軍御所を襲撃し、鎌倉で市街戦を展
開する。合戦は２日間にわたり続くが、将軍源実朝を擁
し兵力に勝る幕府軍が圧倒し、和田一族は力尽き義盛は
由比ヶ浜で一族とともに討死をとげた。（建保元年1213
年5月2・3日／和田の乱）
来福寺は、もともと和田義盛の発願によって、建永年

間（1206～ 1207）に鎌倉・名越に建立されたが、没後
に北条氏の迫害から逃れるため、1217年 義盛の旧館の
跡地である和田（現三浦市初声町和田）の地に移転した。
その後、地震や台風の被害を受けたことで、現在の地（三

浦市南下浦町上宮田）に江戸時代の寛文十年（1670）に
移築された。
開基の佐原六郎政村から800年余、現在も第31世・和

田祐
ゆう
智
ち
師、第32世・和田廣

ひろ
樹
き
師が、和田の姓を継承し、

先祖和田義盛の菩提寺を守る。
（真宗大谷派 鹿

しし
穴
あな
山
ざん
 来
らい
福
ふく
寺
じ
 略縁起より）

前住職第31世・和田祐智師は、「明日死ぬかも知れない
時代の中で、一族が末永く繁栄して続いてほしい、次に

残したいという思いで仏縁を開いた和田義盛の願いを、
これからも継承していきたい。」と語る。
今は、次の代のために、言い伝えられてきたことを少
しでも多く正確に残しておきたいと、新たな縁起の編纂
を続けている。
自由研究などで訪ねてきた地元の小学生には、「お寺と
は」「仏様とは」と、ご本尊に参拝し手を合わせるという
当たり前のことから教える。

歴史ブームやハイキングブームもいいが、本来お寺と
はどういうところなのか、仏様の教えを真剣に求め聴こ
うとしているのか、甚だ疑問である。
来福寺は、拝観不可・非公開を貫くことで、先祖代々
のお寺を守ってきた。
しかし、お彼岸やお寺の行事では「来福寺合唱団鹿

か
の

子
こ
」の皆さんの美しい歌声、仏教讃歌『みほとけは』が

本堂に響き渡る温かいお寺でもある。
お経も日本の音楽の原点の一つであったというが、こ
こでは、歌を通して仏様の教えを伝え、義盛の思いも歌
い継がれていく。

（取材／広報委員会 担当副会長　髙梨慎一郎）

（注）侍所別当…武士を統括し、その進退をつかさどる長の役目

和田義盛ゆかりの来福寺

義盛の願い継承したい

昭和62年に改修する前の茅葺屋根の本堂

木像 和田義盛 坐像（非公開）
（来福寺所蔵／写真提供：三浦市教育委員会）

義盛の願いが今も継承されている本堂

Y o k o s u k a  H o u j i n k a iY o k o s u k a  H o u j i n k a i
三浦半島の街道を行く
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M I N A T OM I N A T O
税理士会のページ

『税制改正と時間軸』

にせ税理士に
注意してください！

東京地方税理士会横須賀支部

横須賀市平成町2-14-4 横須賀商工会議所３階

ＴＥＬ（8 2 4）4 1 9 3

に
せ
税
理
士
に
ご
注
意
!!

久里浜港7時20分発のフェリーの二階客室に一年ぶりに集まったゴルフ仲間。税制
改正を特集した経済誌を手にした久米社長、「今年の税制改正は沢山あるね」「消費税
も所得税も上がって、日本を脱出したくなる」、里見社長。「頭の中を整理したいです

①平成25年4月1日
　3月29日に成立した税法改正法の施行日です。
　さっそく30歳までの子・孫に教育資金1,500万
円までの贈与を非課税にすることが可能に。
　法人税では、生産等設備投資促進税制・商業等活
性化税制・所得拡大促進税制が創設され、また交際
費等の損金不算入制度が拡充。
②平成25年10月1日の前日
　消費税が8%に増税となる6ヶ月前の指定日まで
に締結した請負契約は5%のままという経過措置が
想定されます。
③平成26年1月1日
　新設された日本版ISA（少額投資非課税制度）、小
規模宅地等の居住用宅地の適用要件の緩和・柔軟化
が開始。
④平成26年4月1日
　消費税率が5%から8%に上がります。ビジネス上
の万全の備えが必要です。
　住宅への駆け込み需要とその後の反動を緩和させ
るため、所得税では住宅ローン減税額の拡大等がな
されます。
　印紙税では不動産譲渡契約書等の税率の特例、領
収書に係る免税点の引上げがあります。
⑤平成27年1月1日
　最高税率が所得税で45%に、相続税で55%に引
き上げられ、また相続税の基礎控除が従前の60%
まで引下げ。
　逆に、贈与および相続時精算課税制度の適用が緩
和され、また小規模宅地等の課税価格の特例の適用
面積が拡大。

⑥平成27年4月1日およびその前日
　復興特別法人税は3年の時限措置のため平成27年
3月期で終了。この4月からは本来の法人税率5%の
引下げの効果で実効税率は36.3%に。
　前日については消費税が10%に増税となる6ヶ月
前の指定日となることが予想されます。
⑦平成27年10月1日
　消費税率が8%から10%に再引き上げ。
　事実上の二重課税と問題視されていました自動車
取得税は消費税が10%になった時点で廃止に。
⑧平成28年1月1日
　金融所得課税の一体化の方向で、公社債等の利子
および譲渡損失並びに上場株式等に係る所得等の損
益通算が可能に。

　ヴオォォーン。船の汽笛が金谷港にせまったこと
を知らせる。
　「この三年間は税金に手こずりそうだ」、久米社長。
　「平成26年4月までが、アウト・コース、それ以
降がイン・コースだね」、里見社長。
　「税務戦略を立てなければ」と浜島女医。
　「ゴルフ戦略より難しいので、私にご相談を」港
川税理士。（笑）

ね」と浜島女医が港川税理士に尋ねる。港川税理士は広げた手帳に書き込まれた図を示しながら、説明を始め
た。「昨年成立した消費税増税の一体改革法とあわせて時間軸で整理してみましょう。なお、法人税は会計期
間が4月1日～ 3月31日の株式会社を想定します」

東京地方税理士会
横須賀支部

税理士　青山 裕治

税理士さんの

アドバイス
ワワワ ンンン ポポポポポポ イイイ ンンン トトト

─ Vol. 53 ─
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乳がん検診を受けよう

　近年、女性における乳がんの罹患者数（乳がんになる
人の数）は上昇傾向にあります。それにつれて、乳がん
による死亡者数も当然増加傾向にあります。これには様々
な要因があると考えられていますが、食生活の欧米化が
大きな要因とされています。今や日本人の18人に1人の
女性が乳がんになると言われており、アメリカの“8人に
1人”に比べるとまだまだ低いレベルではありますが、か
なり身近な病気であることがお分かりいただけるかと思
います。

　国立がん研究センターがん対策センターによる“最新
がん統計”によれば、乳がんの罹患者数（乳がんにかかっ
た人の数）は女性のがんの中では第1位（2005年）、乳が
んによる死亡者数（乳がんにより亡くなった人の数）は
第5位（2009年）となっています。このデータから読み
取れることは「乳がんにはなりやすいけど、他のがんよ
りは死ぬ確率が低い」ということです。言い方を変えれ
ば「乳がんは治りやすいがん」とも言えます。しかし、
ここには一つ問題があります．乳がんで死なないために
は「早い段階で乳がんを発見しなければならない」とい
うことです。これはあらゆるがんにほぼ共通のことです
が、進行した状態で発見された乳がんよりも、できるだ
け早い時期に発見された乳がんの方が圧倒的に治りやす
いということです。早期発見にこしたことはないのです。

　「がんは痛い」「悪性だから痛いに違いない」と思って
いる方は結構多いのではないでしょうか。では実際に乳
がんは痛いのでしょうか。正解は「痛くない」のです。

図のように乳がんと診断された患者さんの90%は「乳房
のしこり」を自覚して病院を受診しています。一方、い
わゆる「乳房の痛み」で発症した乳がん患者さんはわず
か5%に過ぎません。乳がんは痛くないのです。痛いと思
えばみなさんは簡単に病院に足を運ぼうとしますが、“し
こり”はどうでしょう。乳房は体の表面にありますから、
必然的に乳がんは発見しやすいがんとも言えますが、“自
分で触らなければ見つからないがん”とも言い換えられ
ます。そこで大事なのが自己触診と乳がん検診です。

　自己触診が乳がん発見に有用とはいっても、自分で発
見するのは自ずと限界があります。そこで利用していた
だきたいのは乳がん検診です。現在40歳以上の女性は2
年に一度、乳がん検診を受けることができます。最近で
は視触診とマンモグラフィ（乳房を圧迫して撮影するX線
診断）が必ずセットとなって行われており、これはマン
モグラフィによる乳がん検診をいち早く導入して乳がん
の死亡率を低下させることに成功したアメリカに習って
いるものです。

　2011年の乳がん検診受診者数（実際に乳がん検診を受
けた人の数）は7871名。この内、乳癌と診断された方は
32名いますが、実際には精密検査が必要なのに専門機関
を受診せず、乳がんと診断されてない方が6名いると推測
されます。また、乳がん検診の対象者数は8万人ちょっと
いますから、これらの方々が、すべて乳がん検診を受け
たとすれば、本来なら推定で約330名の乳がん患者さん
を発見できたということになります。実際に診断された
乳がん患者さんが32名ですから、300名弱の乳がん患者
さんが潜在的に存在し、しかも治療を受けていない可能
性が高いということになります。これは乳がん検診の受
診率がいかに低いかを物語っています。ちなみに、この
年の乳がん検診受診率はわずか9.7%でした。
　早く発見されれば決してこわい病気ではない乳がん。
乳がんがこわい病気になる前に是非、乳がん検診を受け
ることを強くお勧めします。

乳がんは増加している？

乳がんになったら死んでしまう？

乳がんは痛い？

乳がん検診の勧め

みなさんは乳がん検診受けていますか？

地域医療振興協会  横須賀市立市民病院　横須賀市長坂1－3－2　TEL 856－3136　FAX 858－1776

横須賀市立市民病院

外科・乳腺外科長　杉浦 浩朗 先生

誌上
 健康
  相談
厚生委員会 No.115

Y o k o s u k a  H o u j i n k a iY o k o s u k a  H o u j i n k a i
誌上健康相談
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　平成25年3月18日、すでに答申のあった当会の移
行申請について、黒岩祐治神奈川県知事より、正式に
公益社団法人の認定を受けました。
　速やかに登記を済ませ、横須賀法人会は新たな歴史
の歩みを始めることになりました。
　昭和25年の創立以来、離合集散を繰り返し、昭和
46年の社団法人化から42年、この新たな組織の変更
に立ち会えますことを、皆様で喜びあいたいと思いま
す。
　「民による公益を増進していく」うえで、新公益法
人制度のもと、その移行・認定にあたっては団体の公
益性・透明性を確保するために、これまでの法人会の
事業活動や会計をはじめ、厳格な審査が行われました。
　法人会は、長年にわたる税務行政への協力や、地域
社会への貢献などが、高い社会的評価と信用を得て認
定に至ったものです。

　そして、公益社団法人の認定により、さらに積極的
に公益事業を推進し、社会的使命を果たすことが望ま
れます。
　法人会は、

１． 税に関する事業（税知識の普及・納税意識の
高揚・税の提言活動）

２．地域企業の健全な発展に関する事業
３．地域社会への貢献に関する事業

　を実施することで、公益認定を受けました。
　また、東日本大震災に学んだように、会員企業相互
はもちろん、地域の皆様とのコミュニティーも欠かせ
ないと考え、交流・親睦、福利厚生等事業も推進して
まいります。
　公益社団法人としての活動が、会員皆様にとって『法
人会の会員であることの誇り』となりますよう取り組
んでいきます。

民が担う公益事業の推進 正しい納税・健全な経営・社会貢献

横須賀法人会は4月1日より公益社団法人へと移行しました

それは昨年11月、いつもの
ようにのんびりポカポカした
気持ちよい日に突然やって来
ました。
私は、別のロケで東奔西走

していましたが、なんとも想
像がつかない内容のドラマ

だったので、のんびりと話を聞いてみました。ただ、
主演がTOKIOの長瀬智也さんだという事しか理解で
きないまま、少しずつ準備を進め始めるのですが、
ロケーションも見えて来なかったのです。コメディ
なのかファンタジーなのか、どう言うジャンルなの
かも理解できず、制作部といくら打ち合わせても「何
で？」と言う気持ちが蔓延しましたが、とりあえず
ロケ場所を決めて行きます。
最大の難所は、城ヶ島大橋ロケと言う事で、東部

漁港事務所に通わせていただきましたが、大変な思
いとは裏腹に順調に事は進み、撮影ができる事とな
りました。後に、あの美しい映像となって見た時は、
やって良かったと実感したものです。やっと内容が
解り始めたのはドラマが放映されてから。全キャラ
クターが個性豊かでマンガのよう…。そう、「泣くな、
はらちゃん」は『マンガ』と『現実』の世界を行き

来する話なんですよね。
撮影の合間の三浦映画舎内では、役者やスタッフ

の皆さんがとても賑やかに「寒さ」を語られていた
のが印象的でしたが、風は強いし雪も降る10年ぶり
の天候ですから大変な撮影でした。私にとっても、
３つ４つのロケが重なる日もあって、振り回されっ
ぱなしになることもしばしばでした。
第５話目くらいからチョットおかしな人の流れが

始まりますが、まさかここ迄の反響になるとは思わ
ず、色々な仕掛けも始めました。その中でも「ロケ
地マップ」には大きなウエイトをおきました。毎日、
ロケ地の問い合わせが多く、対応が出来なくなり、
日テレさんに許可を頂いてマップを作り配布したの
ですが、当然全話終わるまで未完成の為、毎週新し
くなります。ドラマに合わせてアナログ感をわざと
出したりもして、かなり面白いものが出来たと思い
ます。遠くからロケ地巡りに来た皆さんに、どれだ
けおもてなしができるか、楽しんでもらえるかを集
積した渾身の一枚は、今も大人気です。
ドラマ「泣くな、はらちゃん」は『両思い』で終

わりましたが、私たちも三浦市に来られる皆様とい
つも両思いでいられるよう願っています。
これからも、一つでも多くの作品をサポートでき

たらと思います。
広報委員　三浦映画舎代表　土田 成明

広
の

報
窓

『泣くな、はらちゃん』

M I N A T OM I N A T O
お知らせ・広報の窓
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